

## Sambang Warganya Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [KALAPANUNGGAL.XPRESS.CO.ID](http://KALAPANUNGGAL.XPRESS.CO.ID)

Sep 8, 2023 - 14:52



*Sambang Warganya Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi*

*Sukabumi, 08 September 2023* - Aiptu A. Fauzie, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan, Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada Jumat (08/09/2023) pukul 09.45 WIB. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi langsung dengan warga dan menerima curhatan, saran, serta kritik membangun guna meningkatkan pelayanan keamanan masyarakat.

Dalam kegiatan yang berlangsung di Kp. Cicadas, Desa Tugubandung, Aiptu A. Fauzie memaparkan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif dan Efisien). Program ini menekankan pentingnya aspek keagamaan, keamanan, kedisiplinan, empati,

dialogis yang efektif, dan efisien dalam menjalankan tugas Polri.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga, antara lain:

1. **Mengajak Partisipasi Siskamling:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas dengan menggiatkan Siskamling di lingkungan masing-masing. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan ketertiban di desa.
2. **Peringatan Terhadap Perdagangan Orang:** Warga dihimbau untuk mewaspadaikan modus operandi perdagangan orang yang merekrut tenaga kerja untuk dijadikan buruh migran dengan janji gaji besar. Bila ada kecurigaan terkait hal tersebut, Bhabinkamtibmas diminta segera diinformasikan guna mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO).
3. **Penanggulangan Polusi Udara:** Warga diminta untuk tidak membakar sampah sembarangan, yang dapat menimbulkan polusi udara. Selain itu, juga ditekankan agar tidak membuka lahan pertanian atau kebun dengan cara dibakar, yang dapat menyebabkan kebakaran lahan dan hutan serta menciptakan polusi udara.
4. **Keterbukaan Informasi:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk segera memberikan informasi terkait situasi keamanan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan.

Kegiatan DDS ini menunjukkan komitmen Polri, melalui peran Bhabinkamtibmas, dalam menjaga keamanan dan kenyamanan warga desa. Melalui dialog langsung ini, diharapkan terjalin kerjasama yang erat antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Desa Tugubandung.